

Der Kreis schließt sich



Treffen 30 Jahre Simca Heckmotor I.G. vom 17. -19. Juli im Museum Boxenstop in Tübingen.

Liebe Clubkollegen, und Simcafreunde in Nah und Fern. Am 12. Mai 1984 trafen sich im Großraum Hannover auf Initiative von Helmut Funk-Brandes fünf Simcafahrer um sich auszutauschen. Helmut Funk-Brandes, Gerd Geiling, Michael Kuhr, Wolfgang Klemme, Thomas Lange und ich beschlossen über die schreibende Zunft wie Sportfahrer, rally racing und Auto Motor und Sport Gleichgesinnte zu finden um eine Interessengemeinschaft ins Leben zu rufen.

Unser erstes Treffen organisierte ich am 29.09.1985 bei einem Freund auf dem Gelände seiner Fiat Vertragswerkstatt im Raum Hameln / Niedersachsen. Hier wurde der Grundstein für unsere I.G. gelegt. Um den Kontakt der neuen Mitglieder im Süden zu verstärken, erklärte sich Bernhard Höffner bereit. Seinerzeit in Freiburg beruflich unterwegs, organisierte Bernhard am 24.11.1985 das „Tübinger Treffen“, wo sich neben ihm, Jürgen Mühlhäuser, Thomas Mautner, Alfred Haiber, Bodo Marzloff, sowie Andreas und Wolfgang Schettler zum 1. Treffen Süd der I.G. einfanden.

30 Jahre sind inzwischen ins Land gezogen, ein Grund einmal bei allen Mitgliedern Danke für die langjährige Treue zu sagen. Wir können alle stolz auf dieses Jubiläum sein. Gabi und Frank Breidenstein haben sich sehr bemüht für uns und für diesen Anlass eine gebührende Location zu finden. Das Museum Boxenstop in Tübingen, und hier schließt sich der Kreis, bietet alles was man für solch ein Treffen erwartet. Aber liebe Kollegen, wir sind gefragt es an diesem Wochenende mit Leben zu füllen.

Mit unserem Kommen bedanken wir uns auch in erster Linie bei unserem Vorsitzenden Frank Breidenstein für die doch immense Clubarbeit die er Jahr für Jahr leistet. Und ich weiß, dass gerade dieses Treffen für Ihn eine echte Herzensangelegenheit ist.

Lasst uns im Juli zahlreich nach Tübingen reisen, meldet Euch an und kommt mit welchem Auto auch immer. Aber je mehr Simca's umso besser, das ist ja klar.

Dieser Aufruf geht aber auch an alle Simcafreunde, egal welchem Club oder Interessengemeinschaft angehörig, ob im In oder Ausland. Alle sind herzlich eingeladen an diesem Treffen teilzunehmen Wir kennen uns teilweise untereinander schon seit vielen, vielen Jahren und haben alle ein gemeinsames Hobby, die Marke SIMCA.

Mit freundlichen Grüßen

Fritz Franke (Ehrenvorsitzender Simca Heckmotor I.G.)